



Bogotá, 30 de julio de 2025

COMUNICADO APLAZAMIENTO EXPOPLANTAS

A todos nuestros aliados, expositores, conferencistas, patrocinadores y visitantes:

La organización de ExpoPlantas, la feria y el Congreso profesional viverista, desea informar que, tras un análisis cuidadoso del contexto actual, se ha tomado la decisión de posponer la realización del evento hasta el mes de octubre de 2026.

Esta decisión ha sido tomada teniendo presente la importancia que tiene ExpoPlantas como espacio de encuentro, actualización y fortalecimiento de la cadena viverista nacional. Sin embargo, el complejo panorama económico que atraviesa el país, sumado a los retos comerciales que enfrentan actualmente una gran parte de los productores, comercializadores y proveedores de insumos del sector, nos lleva a actuar con responsabilidad y sensibilidad frente a la realidad de la cadena viverista.

Presentamos nuestras sinceras disculpas por los inconvenientes que esta reprogramación pueda ocasionar. Nuestro compromiso con el sector se mantiene, y es precisamente con el ánimo de cuidar la sostenibilidad de nuestros aliados y garantizar una feria a la altura de sus expectativas, que proyectamos su realización para una fecha en la que se cuente con un entorno más favorable para todos.

En los próximos días, el equipo organizador establecerá contacto individual con cada uno de los expositores confirmados, con el fin de revisar el estado de los pagos realizados y coordinar los reintegros correspondientes, según el caso. Este proceso será acompañado de manera personalizada.

Agradecemos profundamente la comprensión y el respaldo de cada uno de ustedes, y confiamos en que este tiempo adicional permitirá construir una edición aún más sólida y representativa de la vitalidad del sector viverista colombiano.

Atentamente,

JUNTA DIRECTIVA

Asociación Colombiana de Viveristas y de Productores de Ornamentales
Colviveros

www.colviveros.org